

Lección 15 Iconos y accesos directos

Mildred Montúfar

859 palabras

icono (informática). Los iconos se utilizan en la computadora para identificar funciones, programas, archivos o dispositivos, y cada uno se identifica con un nombre alusivo al respectivo elemento, tal como Papelera de Reciclaje, Acceso a Internet, Explorador de Windows , Mi PC, Panel de Control, Word, Mis documentos, etc.

Uso de los iconos

El icono es un signo gráfico empleado para representar un objeto, tal como la señal de curva o de cruce en una carretera, los avisos de no fumar en un sitio público, la cruz roja para indicar atención de emergencias, etc. Usualmente tiene una relación de semejanza con el objeto que representa, en la informática también existen.

Los iconos se utilizan en el PC para identificar funciones, programas, archivos o dispositivos, y cada uno se identifica con un nombre alusivo al respectivo elemento, tal como Papelera de Reciclaje, Acceso a Internet, Explorador de Windows , Mi PC, Panel de Control, Word, Mis documentos, etc.

Para ejecutar el programa o abrir una carpeta, por ejemplo, basta con hacer doble clic sobre el icono correspondiente (en algunos casos se requiere sólo un clic). Si el icono está resaltado se puede pulsar la tecla Intro (Enter) en vez de hacer clic. Ensayá con Mi PC y observa que permite acceder a las unidades de disco, entre otras cosas.

Acceso directo

Así como se hacen puentes y túneles para disminuir la distancia del camino entre dos puntos, así también se pueden crear atajos (**shortcuts**) con iconos para acceder más rápidamente a un Programa o abrir una carpeta específica. Por ello se llaman accesos directos.

Un acceso directo establece un vínculo entre el objeto y el icono correspondiente. Por ejemplo, el icono puede estar en el Escritorio y el objeto en una carpeta cualquiera.

Cómo cambiar los iconos de la interfaz de nuestro Android

La personalización es un factor importante cuando hablamos de **Android**, ya que es el Sistema Operativo móvil que mejor y más fácil nos pone las cosas para poder tener nuestro Smartphone o Tablet a nuestro gusto, desde cambiar unos simples iconos, a cambiar el estilo del dispositivo por completo. Para hacerlo recurrimos al uso de los distintos **Launchers** que tenemos en Google Play, estos nos permiten cambiar casi cualquier aspecto, pero en ocasiones nos hacen el teléfono más lento, e incluso si es demasiado antiguo o de gama baja, tendremos que recurrir a Launchers que consuman pocos recursos, en definitiva, sea cual sea la gama, modelo, o edad de nuestro Smartphone, siempre lo intentamos llevar a nuestro gusto.

También en muchos casos, la propia capa de personalización de la marca te permite hacer modificaciones, e incluso aporta utilidades y temas que son muy interesantes. Pues bien, en contra de todo esto hay mucha gente, sobre todo las personas que prefieren Android puro,

con el Launcher de Google Now por defecto, el problema de esto es que no permite hacer prácticamente nada, es decir, es poco personalizable, por ello vamos a usar una aplicación para poder crear nuestros accesos directos en el escritorio de nuestro Android, pudiendo personalizar el icono, y el texto, sin tener que instalar ningún Launcher, simplemente utilizando la aplicación Quick Short cut Maker, con esto y unos fondos de pantalla, dejaremos nuestro Smartphone un poco más amigable, y a nuestro gusto.

CLASES DE ICONOS

TIPOS DE ICONO	DESCRIPCION
ICONOS DE PROGRAMA	Los iconos de elemento de programa representan a las aplicaciones que pueden ejecutarse dentro del ambiente Windows.
ICONOS DE APLICACIÓN	El icono de aplicación es el que identifica a un formato soportado por el programa, es la representación gráfica de una aplicación que se está ejecutando y su ventana ha sido minimizada.
ICONOS DE DOCUMENTOS	Representa un documento expuesto dentro de una biblioteca de documentos mediante un icono gráfico. Cada tipo de documento pre configurado en Productos y Tecnologías de SharePoint tiene una entrada de icono de documento correspondiente en un archivo de configuración del servidor, pero es posible que otros formatos de archivo carezcan del icono adecuado.
ICONO DE GRUPO	Representan una ventana minimizada. Aparecen en la parte inferior de la ventana del Administrador de programas y todos muestran la misma representación gráfica, pero con nombres diferentes dependiendo de la aplicación que contienen, caso contrario con los iconos de aplicación que son diferentes entre ellos.

Glosario

Android. es un sistema operativo basado en el núcleo Linux. Fue diseñado principalmente para dispositivos móviles con pantalla táctil, como teléfonos inteligentes, tablets o tabléfonos; y también para relojes inteligentes, televisores y automóviles.

Customizable. Que se puede adaptar al gusto del comprador, que se puede adaptar al gusto propio.

Launchers. Un Launcher es, quizás, la parte más customizable e importante de nuestro Android, ya que desde él lanzamos absolutamente todas las aplicaciones. Para los que no sepan qué es, un Launcher viene a ser el escritorio de nuestro dispositivo, o sea la parte visible.

Shortcuts. Acceso directo. iconos para acceder más rápidamente a un Programa o abrir una carpeta específica.

Referencias:

Mejía Mesa, Aurelio. Guía práctica para manejar y reparar la computadora. Décima edición, completamente renovada, 4.000 ejemplares, Colombia.2004.

<http://www.xatakandroid.com/personalizacion/como-cambiar-los-iconos-de-la-interfaz-de-nuestro-android>

<http://leidicita15.blogspot.com/2011/03/que-es-un-icone-y-clases-de-icone.html>

<http://www.tutecnomundo.com/que-es-un-launcher-y-para-que-sirve/>

<http://es.dictionarist.com/customizable#ixzz45Z0lleo4>